

研修部

## 各部活動報告

研修部は今年度も各部門別研修（二十二部門）と調査委員会の活動を行つてきました。部門別研修においては、先生方が希望の部門に所属し、その部門の研修会へ参加する方法が、学校及び先生方に十分に定着したようです。各校の校長先生方のご指導のお陰と感謝申し上げます。また、今年度も各部門の会長、副会長、研究委員の先生方のご尽力で、多くの研修会、講習会で、期日調整に留意されていました。だいたり、研修会等の計画や案内文を事前に担当者にご相談いただいたりして、研修部内で調整しながら進められたことにも感謝申し上げます。

調査委員会においては、

（特別支援学級）

特別支援学級作品展には、例年どおり、児童生徒のがんばりが伝わってくる作品が並びました。今年は大型の作品が目をひきました。年々数が増え、今年度は一部ロビーにも展示させさせていただき、多くの方々に見ていただくことができました。趣向を凝らした様々な作品は、指導者にとって、幅広いヒントになります。

（描画）

小学生の低学年は、主題を大きく捉え、のびのびと描いており、学年が上がるにつれ、構図や色塗りも工夫されていました。中学生の作品は、深みがある色合いで風景画や自己の内面を表現した自画像が印象的でした。運営面では、各部会で名簿を確実にまとめられていきましたので、大変スムーズに作業ができました。また、展示の搬出入も滞りなく実施できました。

文化部

描画

小学生の低学年は、主題を大きく捉え、のびのびと描いており、学年が上がるにつれ、構図や色塗りも工夫されていました。中学生の作品は、深みがある色合いで風景画や自己の内面を表現した自画像が印象的でした。運営面では、各部会で名簿を確実にまとめられていましたので、大変スムーズに作業ができました。また、展示の搬出入も滞りなく実施できました。

したようです。各校の校長先生方のご指導のお陰と感謝申し上げます。また、今年度も各部門の会長、副会長、研究委員の先生方のご尽力で、多くの研修会、講

研修部は、今年度も各部門別研修（二十二部門）と調査委員会の活動を行つてきました。部門別研修においては、先生方が希望の部門に所属し、その部門の研修会へ参加する方法が、学校及び先生方に十分に定着

習会、研究大会等が充実しました。部門別研修では、研修と会員相先生方にとって有効な情報をお届けしようと年二回の所報の発行とホームページ

体育部(中)

主催行事については、今  
年度は夏季大会で二日目が  
雨天で、屋外競技の一部は

なお、主催行事の成績は次の通りです。

①郡市夏季大会（六月二十四日～二十五日）優勝校のみ

野球 大矢野

また、主幹行事である  
県中学校駅伝競走大会も中  
体連関係者はもちろんのこと  
と各協会や管内の学校・諸  
機関のご協力のもと大きな  
事故もなく無事日程を終え  
ることができました。お礼  
申しあげます。

一週間延期での実施でしたが、問題なく終了することができました。例年にも増して蒸し暑い日になりましたが、素晴らしい施設を使わせていただき大変盛り上がった大会になりました。

科学・発明

〈壁新聞〉

〈音楽〉

英語

③ 郡市駅伝大会  
(十月二十二日)  
男牛深女倉岳

目誕生しました。  
球技大会のソフトボーリー  
大会、ミニバスケットボール  
大会、サッカー大会は  
悪天候のため開催日を変更  
した大会もありましたが、

柔道男本渡	柔道男本渡
剣道男有明	空手組男本渡
形男本渡	形男本渡
河浦女御所渡	河浦女御所渡
九月十五日	秋季陸上大會

サツカ一 五和  
バレ一 男 阿村 女 大矢アヤ  
バスケ 男 本渡 女 倉岳  
ソフトテニス

体育部 小

各会場で協力して実施していただき、各大会とも多くの児童が活躍する姿が見られました。

小学校体育研究会では、新学習指導要領の実施に向けて、研究主題、仮説、研

内容、紙面構成とともに工夫が見られました。ご多用の中、出品していただきありがとうございました。来年度も紙面の中の児童生徒の学ぶ姿に出会えることを楽しみにしています。

貴重な機会となりました。  
研究大会では県内各地の先生方との協議を通して音楽教育の在り方について考えてきました。また、部活動研修を兼ねた県音楽教育研究大会では、各校の先生方と一緒に、音楽教育の在り方について考

各学年二校が代表として県大会に出場し、一年生が一位、三年生が四位に入賞するなど、輝かしい成績を収めてくれました。